

はなみすずき



学校だより

鶴岡市立朝陽第四小学校
令和7年10月24日

拍手喝采！学習発表会

10月10日（金）沢山のお家の方々に見守られる中、1年生代表の元気な挨拶で始まった学習発表会。

何度も心がワクワクしました。何度も胸が熱くなりました。感動しました。学習発表会をやって良かったと、心から思いました。

「かわいい」だけじゃない、元気・本気・笑顔あふれる1年生のダンス。セリフも演技も堂々としっかりできだ2年生の劇。3年生は二部合唱や、いろんな楽器を使っての合奏に初めて挑戦しました。4年生は、SDGsの学習を通して学んだことをまとめ、私たち一人一人が考え、行動することの大切さを伝えてくれました。5年生は、四小の校歌を美しいハーモニーで歌い、合奏も集中し、沢山の楽器で見事に演奏しました。幕間の踊りも素敵でした。6年生は、鶴岡の歴史を劇にして、役になりきって演じました。声の大きさ、間の取り方、体の動き、感情移入、どれをとっても「さすが6年生」というにふさわしい、見る側に感動を与える素晴らしい劇でした。

また、今回の学習発表会でとても印象的だったのが、鑑賞態度です。発表にしっかり注目し、反応する場面ではしっかり反応し、静かに鑑賞すべき時は発表に注目し、発表が終わった時は大きな拍手で頑張りを称えあっていました。発表する側、見る側、みんなが活躍し、みんなで協力し合うことができた学習発表会でした。

ご来場の皆様には、温かい拍手やお声掛けをいただき、子どもたちも活き活きと力を發揮することができました。

駐車場、保護者席、ビデオ撮影等狭いスペースしか確保できず、本当に心苦しいところでしたが、整然と譲り合い鑑賞いただきましたことに、重ねて感謝申し上げます。



11月、いよいよスポーツフェスティバル開催！

昨年度初めて開催されたスポーツフェスティバル。6年生を中心に、子たちはつらつとした姿は今でも鮮明に思い出されます。

いよいよ今年度もスポーツフェスティバルへ向けての活動がスタートしました。お楽しみに！

※10月10日に実家庭配布で「スポーツフェスティバルのご案内」を出しています。細部におきましてはそちらでご確認ください。

※現地集合・現地解散になります。車での送迎や参観に関して、特に車の制限はありません。車を利用する場合は、安全に充分ご留意下さい。

期 日 令和7年11月14日（金）

集合時間 7:50~8:10

場 所 つるしんアリーナ小真木原
(小真木原総合体育館)

内 容 開会式 8:35

エール交換 8:45

学年種目 9:10

(5→1→2→3→4→6年)

昼食休憩 11:00

なかよし種目 11:55

閉会式 13:05

下校開始 13:40

SB 13:50



※ 家庭・地域の皆様の応援よろしくお願いします！